

新潟歯学会報告

令和2年度 新潟歯学会総会および第1回例会報告

令和2年度新潟歯学会集会幹事
摂食嚥下リハビリテーション学分野
辻村 恭 憲

令和2年度と令和3年度の新潟歯学会集会係は、摂食嚥下リハビリテーション学分野が担当させていただきます。どうぞ宜しくお願いします。

新型コロナウイルス感染症の影響により、4月11日（土）に予定されていた総会は中止となり、今年度の最初の集会は7月4日（土）に「令和2年度新潟歯学会総会および新潟歯学会第1回例会」という形で開催されました。感染症拡大防止のために、会場を新潟医療人育成センターとし、参加者を演者（共同演者を含める）と評議員に限定させていただきました。さらに総会議事はweb上で報告、教授就任講演は延期と、多くの点で例年と違った形での開催を強いられ、関係者の皆様には多大なご迷惑をおかけしました。なお、例年総会で行っている新潟歯学会学術賞の授与式は、別日に歯学部長室にて行われました。2019年度の歯学会賞は鈴木裕希先生（う蝕学分

野）、奨励賞は田村光先生（微生物感染症学分野）に授与されました。おめでとうございます。

学会当日は、学外3名を含む89名（Zoom参加5名）の会員にご参加いただき、一般口演20題の発表が行われました。多くの学術大会がオンライン開催されている状況下において、会場参加者の前で発表し、面と向かって質疑応答を行う機会を作れたことは、大学院生をはじめとする演者の先生方にとって有意義であったと感じています。座長をお引き受けいただいた先生方、演者および参加された会員の皆様のご協力により、令和2年度新潟歯学会総会および新潟歯学会第1回例会を滞りなく終了できましたことを、この場をお借りして厚く御礼申し上げます。

新潟歯学会に関する詳しい情報は新潟歯学会ホームページをご覧ください（<http://www.dent.niigata-u.ac.jp/nds/index-j.html>）。



会場風景1



会場風景2



新潟歯学会賞授与 鈴木裕希先生（左）と前田歯学部長